
 

 

         ROTEIRO DE LUZ 

 

 

  Que a paz de Jesus esteja conosco! Há dores e sofrimentos que ressoam a produzir 

lamentos. Enquanto, de Jesus vem os ensinamentos que podem reduzir as angústias do 

espírito que deságuam no corpo. 

   Primeiro, como despercebidos transtornos psíquicos. E, depois, como insidiosos 

quanto resistentes processos obsessivos.  

  No entanto, o Evangelho de Jesus é poderoso farol aceso e afixado na terra firme 

da caridade e da oração. A servir seguro roteiro, ao navegante açoitado por ondas sob 

tormentas que, se levantam ameaçadoras no mar borrascoso da vida moderna.  

  É certo que, todos podem fruir dos benefícios da atualidade. Mas, sem se 

apartarem das Lições de Espiritualidade, que Jesus com o seu esforço, renúncia e a 

própria vida. Nos legou há mais de 2.000 anos, a se resumir em Sua magna Lei do 

Amor. Mandamento Celeste que, não pode ser por nada substituído e, tampouco 

revogado.  

  Portanto, é Lei em vigor! E, à espera de sua observância de seu próprio amor.   

 

Espírito Afonso de Guilhen 

 

(Psicografada na Ave Cristo, em reunião pública, na tarde de 22 de abril de 2017) 
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